

## Vierundzwanzigstes Kapitel.

Wie du das erstemal  
Liebe ahnend dem Fremdling  
Entgegentrattst  
Und deine Hand ihm reichtest,  
fühlt' er alles voraus,  
Was ihm für Seligkeit  
Entgegenkeimte.

Goethe.

Ganz erfüllt von dem Abenteuer in Barchfeld, kam der Herzog, wenige Tage später, wieder in Weimar an. Vergeblich suchte er sich die Ereignisse jenes Abendrittes natürlich zu erklären.

Saint-Germain hatte sich, während ihres weiteren dortigen Zusammenseins von ihm ferngehalten, er hatte dem Drängen und den ungeduldigen Fragen des erregten jungen Fürsten Ablehnung und ein Vertrösten auf später entgegengesetzt und war endlich mit den anderen Herren nach Kassel zurückgekehrt.

Jetzt war auch Goethe von Ilmenau heimgekommen, und nun ertrug Karl August es doch nicht länger, sein wunderbares Erlebnis vor dem Freunde zu verbergen; er suchte ihn, ganz erfüllt von jenen wunderlichen Dingen, in seinem Gartenhause auf. Sie saßen miteinander auf dem Altan und der Herzog erzählte ganz genau seine Abenteuer, sowohl das am Morgen der Auerhahnjagd auf dem Kohlberge bei der Wartburg,